



宮崎県立都城工業高等学校

教務部通信

文責：中城 H27.5.1

薫風の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

このたび思うところあって、教務部通信など作成してみました。拙い内容ですが、ご高覧いただけますと幸いです。

さて、教務部とはどんな仕事をするところかといいますと、学校運営に当たり生徒諸君の成績管理や、学校行事等を担当する部署であります。そこでこの通信には、行事に関することとあわせ、各学期の始業式・終業式等で生徒諸君にお話ししたことなどを綴ってみようかな…。と考えています。



5・6月の行事

5月12～14日	1学期中間テスト
5月30日	高校総体開会式・競技開始
31日～6月2日	総体・特編時間割(5/30、6/1・2)
6月3日	振替休業
6月4～15日	家庭訪問期間
6月15～19日	授業公開週間
6月29～	期末テスト

これ以外の行事については、総会資料や学級通信などでご確認ください。

平成27年度 第1学期始業式 教務部の話（こんな感じで話しました）

新年度がスタートしました。今年度の出席すべき日数は198日です。その中には終日行事の日や入試の日も含まれます。もちろん皆さんの中には、授業のない日も部活動でほぼ休みなしに学校に来ている人もいるでしょうが、まずはこの1年間、欠席を少なくして、進路決定に有利になるように努力して下さい。

さて、私は植物を育てるのが好きです。事務室の受付のところにミニ盆栽を置いています。ユキノシタという植物の葉は地面にあるときは手のひらほどに成長するのですが、直径3cmほどの鉢に入れると小さな葉っぱのままで自身を保とうとします。（話忘れの部分 皆さんは、自分を小さな器に入れて満足せず、大きく成長して下さい。）

長年やってきて、植物を枯らさないためには水を与えればい事はわかっていました。しかし、お店で花つきのものや実つきのものを買ってきても、翌年もそうならないのです。花を咲かすためには、タイミングよく肥料(肥やし)を与えることが必要なんだと、ようやく最近わかってきたところです。

それを私たち人間に例えるならば、食事(水)を摂っていれば生きていけるが、人生に素晴らしい花(進路実現・目標達成)を咲かすためには、やっぱり勉強(肥料)が必要なんですね。そして今がそのタイミングですよ。学ぶことのできる今このときを大切に、この1年を有意義なものにして下さい。